









menjadi kenyataan seperti kehendak tuhan. Semar tidak selalu menggunakan perkataan yang jelek dalam memberikan nasihat kepada para kesatria agung. Kesatria agung selalu meminta pendapat kepada guru sejati. Guru sejati dalam hal ini adalah semar. Jika guru sejati mengeluarkan pernyataan maka akan terjadi di kenyataan. Kejadian seperti ini dikenal dengan istilah lidah geni (*idu geni*).

Lidah api yang dimiliki oleh semar juga diketahui oleh para dewa di alam kahyangan. Para dewa sangat segan dan menghormati semar. Pendapat dan wejangannya sangat diperhitungkan di alam kayangan. Bahkan Bathara Guru sebagai raja dewa sekalipun, terhadap Semar tidaklah berani sembarangan. Setiap kali Bathara Guru melakukan kesalahan yang menyimpang dari prosedur wewenangnya, yang mampu mengingatkan dan meluruskan jalan hidupnya hanyalah Semar. Tokoh wayang yang lain jarang untuk mengingatkan apalagi melawan. Juga permaisuri bathara guru yakni bathara Durga, hanya semarlah yang mampu mengendalikannya. Semar mempunyai kekuasaan dan kesaktian yang sangat luar biasa salah satunya lidah api. Pada jaman kesatria agung yakni pandawa, semar dianggap seperti kamus hidup dan pelita yang mampu menerangi sewaktu dirundung kegelapan. Apa yang disarankan oleh semar pasti akan dilakukan dan terjadi karena saktinya lidah api dari semar.

## **B. Wacana Nietzsche tentang kekuasaan**

### **1. Hal hal yang mendorong pada konsep kehendak untuk berkuasa**

Dengan Dawn, Nietzsche bergeser dari dualisme *The Birth of Tragedy*, untuk membentuk monisme. Hanya ada satu substansi, yaitu kehendak untuk berkuasa. Kini tampak jelas bagi Nietzsche bahwa kehendak untuk berkuasa merupakan dorongan dasar dari seluruh usaha manusia. Kehendak untuk berkuasa itu bukan sekedar dorongan psikologis yang menjelaskan bermacam-macam bentuk perilaku manusia, tetapi juga menyesatkan manusia dari tercapainya kebesaran dengan hasrat akan uang dan politik kekuasaan dapat dipandang dari sisi positif, Nietzsche memandang karena manusia mempunyai dorongan-dorongan sebagai berikut:

- a) Kita semua adalah makhluk yang memiliki dorongan-dorongan instingtual, termasuk hasrat dan nafsu, kesemuanya itu diekspresikan dalam bentuk kehendak untuk berkuasa.
- b) Satu-satunya yang “riil” adalah kehendak untuk berkuasa. Bahkan proses-proses sadar dan kapasitas rasional kita hanyalah merupakan suatu ekspresi dari dorongan dasar ini.
- c) Oleh karena itu, seluruh masalah kita adalah masalah psikologis, bukan metafisis. Dalam kenyataannya, filsafat, moralitas, politik, agama, ilmu pengetahuan, dan seluruh kebudayaan maupun peradaban dapat dijelaskan dalam pengertian kehendak untuk berkuasa kita.







membuat suatu konsep atau teori yaitu kehendak berkuasa yang mana nantinya akan menghasilkan bahwa dalam diri seseorang ada *power* atau kekuatan yang menjadikan manusia ini bisa dalam mengatasi segala masalah dari kesemua ini hasil dari pada semua itu yang nantinya akan mengarah kepada kekuasaan-kekuasaan yang dimiliki oleh Semar dan nantinya akan menjadikan manusia tersebut ada sosok yang ada dibalik semua itu yaitu Tuhan.

Pada konsep Nietzsche yaitu menyatakan bahwa kita semua adalah makhluk yang memiliki dorongan-dorongan instingtual, termasuk hasrat dan nafsu, kesemuanya itu diekspresikan dalam bentuk kehendak untuk berkuasa. Satu-satunya yang “riil” adalah kehendak untuk berkuasa. Bahkan proses-proses sadar dan kapasitas rasional kita hanyalah merupakan suatu ekspresi dari dorongan dasar ini.

Dorongan- dorongan seperti itu yang nantinya akan membawa kepada manusia dan menjadikan manusia mempunyai komitmen dan bersikap exsist dan gagah bahwa segala sesuatunya akan bisa dihadapi yang menjadikan manusia mengarah kepada apa yang dimiliki Semar seperti halnya, menjadikan manusia setengah Dewa ini merupakan gagasan yang dimiliki Nietzsche yaitu *Übermensch*, memiliki pengetahuan yang luas, cerdas, mata hatinya sangat tajam dan ludah api.

Tidak menutup kemungkinan bahwa semua ini bisa terjadi pada manusia karna manusia memiliki potensi pada semua itu. Contoh saja hal-hal yang dulunya tidak mungkin sekarang menjadi mungkin yaitu melihat orang

